



Blanca, 23 de agosto de 2020

Estimadas familias:

Entre el personal laboral del C.E.D. y Residencia “Virgen de los Dolores”, tenemos un positivo en Covid-19.

Hacemos un llamamiento a la tranquilidad de amigos y familiares de nuestros residentes y usuarios de C.E.D ya que se han tomado todas las medidas de desinfección oportunas y se ha aislado al personal laboral que ha tenido contacto con el positivo.

Agradecemos enormemente vuestra atención y preocupación y repetimos, que todos los usuarios de C.E.D y Residencia están muy bien atendidos y protegidos.

Aprovechamos para recordaros que en el centro se cumplen las medidas sanitarias para prevención del Covid-19 exigidas por IMaS.

Os mantendremos informados de cualquier cambio significativo.

Atentamente,  
El equipo directivo.